

A N F R A G E von Dr. Markus Hünig (FDP, Dietikon) und Mitunterzeichnende
betreffend Realisierung der S-Bahn-Station Schönenwerd

Wie den Medien kürzlich entnommen werden musste, soll die Realisierung der S-Bahn-Station Schönenwerd zwischen Dietikon und Schlieren verzögert werden. Statt im Zeitraum 1993 - 1995 sei die Inbetriebnahme von der SBB auf 1997 verschoben worden. Dem Vernehmen nach hat der Stadtrat Dietikon an die kantonale Volkswirtschaftsdirektion, den Zürcher Verkehrsverbund und die SBB-Kreisdirektion III appelliert, auf den Entscheid zurückzukommen. Ich frage den Regierungsrat an:

1. Welches sind die Gründe für die Verzögerung bei der Realisierung, nachdem der Bau im Rahmenkredit von Fr. 235 Mio am 26. November 1989 mitenthaltend war und das Zürcher Volk deutlich zugestimmt hatte?
2. Ist der Regierungsrat nach wie vor der Auffassung, dass diese Haltestelle eine ideale Erweiterung des Bahnangebotes im Limmattal darstellen würde, insbesondere auch für P&R-Benützer, die Schönenwerd anstelle des Dietiker Zentrums benützen könnten?
3. Was unternimmt der Regierungsrat, damit die Verzögerung des Haltestellenbaus nicht hingenommen werden muss?

Dr. Markus Hünig

Theres Frech Heinrich Weber
Hans Wiederkehr Dr. Markus Notter